



Tous les Ouvriers d'Etat en grève le 22 mai 2013

La fin des recrutements d'Ouvriers d'Etat décidé il y a plus de 18 mois démontre qu'aujourd'hui, le maintien de certaines activités n'est plus possible : aucune solution n'est trouvée, que ce soit dans des services opérationnels de la DGAC avec des impacts sur la sécurité du contrôle aérien, ou dans les autres services, déjà fortement impactés par la forte baisse des effectifs.

Les actions que nous avons menées en intersyndicale jusqu'à présent n'ont pas permis une reprise des embauches. La situation est bloquée au niveau du Budget et de la Fonction Publique.

Si rien n'est fait, la situation de statuquo peut durer encore longtemps : les évolutions d'un corps en voie d'extinction ne pourront plus se faire comme dans les années passées.

La reprise d'embauches d'Ouvriers d'Etat doit se faire rapidement pour que nous puissions continuer à assurer correctement les missions qui nous ont été confiées.

C'est pourquoi nous appelons l'ensemble des personnels à se mobiliser pour défendre notre avenir. Il est temps d'envoyer un signal fort à nos dirigeants.

Un rassemblement devant le Ministère de la Fonction Publique est prévu à 10h.

Sur les sites en régions, nous demandons que des assemblées générales soient organisées ce même jour pour que les personnels puissent exprimer largement leur mécontentement.

**Tous les Ouvriers d'Etat doivent se mobiliser
le plus largement possible le 22 mai
pour décider de leur avenir
et ne pas laisser d'autres en décider à leur place.**

